

declaró que se enviase un comunicado a la Liga manifestando que el Comité Nacional estaba de acuerdo en lo que correspondía a México no se debía tocar y finalmente, que se dejara en libertad a las organizaciones pactantes a tomar la actitud que considerasen oportuna. Francisco Breña Álvarez, Secretario General del Sindicato Mexicano de Electricistas, llegó más lejos, pues dijo que Cárdenas es un liberal, que tenía mucho de revolucionario y que como un ejemplo, nos había dado la franquicia postal del Machete. Como puede verse, ese peligro que antes apuntábamos es ahora mucho más serio. 3.- La Confederación General de Obreros y Campesinos está lealmente en el Comité Nacional de Defensa Proletaria, de ahí el peligro de disgregación, utilizando, cuando ya no les convenga, el más pequeño pretexto.

6. De ahí nuestras tareas, la política de nuestro delegado, de hacer la crítica en forma fraternal, con hechos concretos, discutiendo en todos casos, de modo de no dar en ningún caso margen a que nos utilicen como pretexto. Precisamente por eso, nosotros nos esforzamos por conservar el Comité Nacional de Defensa Proletaria, pues la rebatinga de sindicatos, el arrebató de sindicatos que está llevando la Confederación General de Obreros y Campesinos, el reflejo de la política gubernamental en el mismo pueden llevar al traste con todos los trabajos del mismo Comité Nacional de Defensa Proletaria.

Para eso, nuestra línea es como sigue:

10. Reconstruir y ampliar todas las centrales, nuestro trabajo de ISR, en particular, concentrándolo en la

